Pressemitteilung Kümmels Anzeiger- HAUKE Verlag Nr. 09/2015 vom 29.04.2015

Fördermöglichkeiten zur Wiedererrichtung des Flakenstegs?

Diese Fragestellung stand im Mittelpunkt der 6.Mitgliederversammlung des Fördervereins Flakensteg.

Zu diesem Thema war ein prominenter Gast eingeladen: Herr Minister Jörg Vogelsänger. Dieser nannte vor allem die Beteiligung am Stadt-Umland-Wettbewerb" als Möglichkeit. Die neuen Fördermöglichkeiten könnten zur touristischen Verknüpfung der Region genutzt werden. Erforderlich wäre ein Gesamtkonzept zur Entwicklung der Wander- und Radwege in der Region unter Einbeziehung von Woltersdorf, Grünheide (Mark), Gosen-Neu Zittau und Spreenhagen.

Dazu müssten Gespräche mit den Nachbarorten geführt werden. Sollten diese ihr Interesse bekunden, würde es im Rahmen einer Gesamtkonzeption vielleicht auch eine Chance für den Flakensteg geben. Jörg Vogelsänger sieht dabei allerdings den Denkmalschutz als problematisch an und bezeichnet die Teilnahme am "Stadt-Umland-Wettbewerb" zunächst nur als "theoretische Möglichkeit", deren Ausgang völlig offen sei.

Wie der Vereinsvorsitzende der Versammlung berichtete, soll diese Möglichkeit zur Zeit von der Stadt geprüft werden, so sieht es ein entsprechender Antrag der SPD-Fraktion vor, der von der letzten Stadtverordnetenversammlung einstimmig angenommen wurde.

Als wünschenswert wurde von den Vereinsmitgliedern eine wissenschaftliche Studie zu den positiven Auswirkungen einer touristischen Verknüpfung der Region bezeichnet. Der Vorstand will daher Kontakt zu einer Universität/Fachhochschule mit dem Studiengang Tourismusmanagement aufnehmen.

Beim diesjährigen Heimatfest wird sich der Verein mit einem Info-Stand beteiligen. Wir bleiben also aktiv und hoffen auf weitere Mitstreiter!

Lothar Eysser Vorsitzender des Fördervereins Flakensteg e.V.